



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La Nécropole d'Alexandrie massacrée à la bétonneuse, revue de presse

Dans Le Monde, Alexandre Barsanti consacre un article à la destruction de la Cité des morts d'Alexandrie, découverte en 1997 et fouillée par Jean-Yves Empereur.

■ Le Monde daté du mercredi 5 avril 2000, page 4 ;

<http://www.lemonde.fr/article/0,2320,49256,00.html>

■ La Nécropole a vécu ! La fameuse Cité des morts d'Alexandrie, pour laquelle l'historien et géographe Strabon avait forgé en 25 av. J.-C. le mot « nécropole », a été transpercée de cent deux piliers de béton armé, pour terminer l'autopont reliant le port d'Alexandrie à la route du Caire. Le plus grand cimetière de l'Antiquité n'aura été ressuscité que pour moins de trois ans. Découverte en mars 1997, la Nécropole avait déjà failli être enterrée une première fois par la société

5 avril 2000

